



Netzwerk Demenz Kamen





Demenz verändert vieles

„Seitdem die Demenzerkrankung meines Mannes weiter fortgeschritten ist, habe ich mein eigenes Leben fast aufgegeben. Mein Mann vergisst vieles, weiß manchmal nicht mehr, wie der Fernseher eingeschaltet wird. Er ist oft niedergeschlagen und stark auf mich bezogen. Ich kann nicht mehr spontan Dinge tun, gehe nicht mehr schwimmen, nehme keine Einladungen mehr an. Manchmal fühle ich mich wie eine Maschine, die ständig funktionieren muss“.

(Bericht einer pflegenden Ehefrau)



Gründung

Die Pflegeberatung im Kreis Unna und das DSZ Dortmund haben im Mai 2012 die relevanten Multiplikatoren und Dienste aus Kamen zu einem ersten Treffen eingeladen.



Mitglieder

1. Altenzentrum Peter und Paul
2. Behindertenbeirat Stadt Kamen
3. Betreuungsstelle Kreis Unna
4. Caritas Sozialstation
5. Compass PrivatePflegerberatung
6. DemenzServiceZentrum Dortmund
7. Diakonie Ruhr-Hellweg
8. Kamener Hospizverein
9. Klinikum Westfalen Hellmig Krankenhaus
10. Perthes-Zentrum Kamen
11. Perthes-Zentrum Tagespflege
12. Pflege- und Wohnberatung im Kreis Unna
13. Seniorenbeauftragter der Stadt Kamen
14. Stadt seniorenring
15. UKBS
16. WBG-Lünen



Ziele

- Verbesserung der Lebensqualität von Menschen, die an Demenz erkrankt sind und ihren Angehörigen
- fachlicher Austausch der beteiligten Mitglieder
- Sensibilisierung der Öffentlichkeit
- Aufbau neuer wohnortnaher Angebote



Bisherige Aktionen

- **Fachtag Demenz** in der Stadthalle Kamen, Sept. 2012
- **Schulungsreihe Demenz**, April–Juni 2013
- **Gründung Gesprächskreis**, Juli 2013
- **Erstellung eines gemeinsamen Flyers und Logos**, 2014
- **Vortragsreihe Demenz**, Feb.-März 2015



**Vielen Dank
für Ihre Aufmerksamkeit!**

